

学校だより10月号 令和5年9月29日

めざす児童像

- 進んで学ぶ子
- 心豊かで思いやりのある子
- ・元気でたくましい子



精華町立精華台小学校

前へ ただまっしぐら きみが きみとたたかう

さわやかな秋晴れの空の下、野原にはススキや萩の花が風に揺れています。

暑さ寒さも彼岸までという言葉がありますが、本当に季節の変わり目を感じることができる 今日この頃となりました。

9月は、どの学年も校外学習を実施することができました。それぞれの学年で何を学ぶのか を明確にし「目標」をきめて活動し、楽しい時間を過ごすことができたようです。校外学習 は、日々の学びの延長線上にあり「本物」に出会う中で感動や驚きを仲間と共有し、学びを深 めていく取組です。朝の出発時、見送る先生方に、バスから元気に「行ってきまーす!」と手 を振る子どもたちの様子がほほえましかったです。

さあ、次は運動会に向けて、全校の心のベクトルを合わせていけたらと思います。

詩『スポーツ』(作・鶴見正夫)という作品があります。〈走る〉〈とぶ〉 つ〉〈ける〉〈泳ぐ〉〈スポーツ〉と続く作品です。スポーツをするとき、自分の限界に挑戦 すること、ここに学ぶ意味があると思います。限られた時間の中でそれぞれ目標を立て、練習 からしっかり力を出し切って、 仲間とともに成長してほしいと願っています。一人一人が精 一杯、挑戦していく、勝った負けただけではなく、表現種目を含め、自分自身が精一杯やった ことに満足できるような、そんな運動会にしてほしいです。本番もさることながら、それまで の練習において、日々の努力を積み重ねるその過程こそが真の成長につながります。保護者の 皆さま、どうか、その価値を子どもたちに伝え、励ましてあげてください。一度きりしかない 当該学年の運動会を、心に残るものにしてまた一つ大きな成長の機会となることを願います。

大間は動くもの 注くもの 自然にいどみ 自然にいどみ 自然にいどみ 自然にいどみ もがぎりない未来に向 かぎりない未来に向 かきのもの いることをたしかめてめることのためにない未来に向かって

この長い道程きみがきみとた きざむ単純な手足の繰り返 5長い道程のがきみとたたかう が -ド が で

保護者・地域の皆様 には、2学期のスタート 残暑厳しい中、登下校 の見守り等日頃より本 当にお世話になり、感 謝申し上げます。あり がとうございます。引 き続き、ご支援・ご協 力賜りますようよろし くお願いいたします。

校長 德田 加奈子



タブレット学習について

先週末より、一年生もタブレットの持ち帰りが始まりました。1学期には、各クラスで、タブレットの使い方について情報アドバイザーの先生と一緒に学習しました。一人一台のICTを活用することで、①基本的な操作等 ②プログラミング ③問題解決・探究における情報活用 ④情報モラル・情報セキュリティなどの学習を通して、 視聴覚的な学びや反復学習、ICT・情報スキルの習得など、たくさんのよい学びを期待しています。しかし、ネットリスクとして懸念しないといけないこともあります。それは、情報の正しい選択や依存性、著作権・プライバシーの侵害などです。発達段階に合わせて、学習での活用と情報モラルについても学習する予定です。



これからの時代はICTを活用して膨大なデータを処理したり、自分に合った学習方法を選択したりしていくことがより進むと予想されます。そのため、よりよくタブレットを使って学習できるように、一年生でも必要な技術を身に付けていくことが大切です。

他学年でもICTを活用した学びの授業がたく さん行われています。また、表現する一つの手 段とし、プレゼンテーションとして活用するこ

ともあります。情報に惑わされることなく、情報をよりよく活用し、学びに繋げられるようにしていきたいと思います。

週末の家庭学習などでも使用しますので、ご家庭でもタブレットの使い方や ルールなど一度お話していただけるとありがたいです。ご協力のほどお願いいた します。

冬季体育の服装について

ご家庭の判断(原則、自己判断)で、<u>体操服の上から上着・ズボンの着用</u>を認めています。着脱が難しく体温調節が容易でないもの、運動時に妨げとなるもの、安全面で問題のあるものは不可です。ご注意ください。

- ○ウインドブレーカー ○ジャージ ○トレーナー ○手袋(学習内容によっては不可)
- ×フード付きのトレーナーやジャンバー ×ネックウォーマー
- ×タイツ、レギンス、長袖アンダーシャツ

(体操服からはみ出るものは不可です。) **必要に応じて、お子様に持たせてください。**

諸費の徴収について

10月の諸費引き落とし日は10月18日(水)です。口座からの引き落としになりますので、ご確認のほどよろしくお願い致します。

学びのある校外学習となりました

全学年、9月に校外学習を実施しました。保護者の皆様には、当日へ向けての準備や朝早くからのお弁当の準備等、ご協力いただき、ありがとうございました。

取組の中では、教科の学習と関連した学びを実際に、見学・体験し、学校に戻ってからまとめをするなど学年で行われていました。また、学年によっては実行委員を中心にしおりを作ったり、挨拶などを分担したりして活動することもできました。どの学年も、学年や学級の絆を深め、有意義な学習となったと思います。

そして、いよいよ10月21日(土)は運動会を開催いたします。子どもたちがさらに、「みんなで取り組む喜び」を大いに感じられる素晴らしい行事となるように指導、支援をしていきます。温かく見守っていただき、サポートしていただけるとありがたいです。









4年生



5年生



6年生

